

An dieser Stelle einige erläuternde Worte zur Konstellation und Arbeitsweise.

Küste und Raum verfügt nicht über einen festen Stamm an Mitarbeitern. Auf Grund meiner mehr als 20-jährigen Forschungserfahrung bestehen jedoch umfangreiche Kontakte in alle relevanten Bereiche der Küstenforschung. Dies ermöglicht mir Fragestellungen verschiedener inhaltlicher Schwerpunkte, flexibel und kundenorientiert in angemessener Zeit bearbeiten zu können. Leistungen, die ich nicht unmittelbar erbringen kann, werbe ich über ein ausgeprägtes Netzwerk bei verschiedenen Partnern im Küstenraum ein.

